
 

 

９月２９日（金）の全校集会での任命を受けて、後期の学級、生徒会活動がスタートし、
すでに１か月ほど過ぎました。柏葉祭もありましたので、後期の活動としてはこれから、と
いう気持ちであるかと思います。学級委員に限らず、それぞれの役割でしっかりと責任を果

たし、学級全体、学年全体に貢献できるようにしてほしいと思います。また、先日の後期生
徒会専門委員会では、２年生が委員長となりました。３年生として、今までの経験から学ん
だこと、よき伝統を１，２年生に伝え、サポート役にまわることを期待しています。 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

※今年度初めて学級役員になった生徒に限定させていただきました。ご了承ください。 
 
 
 
大きな行事も一段落し、今後は受験生として学習に本気で取り組む時期に入りました。今

日は実力テスト④を実施しました。４回の実力テストの結果をふまえて、１１月１３日（月）
からの三者面談で相談の上、受験校を決定していきたいと思います。厳しいことを言うよう
ですが、受験は賭けではありません。不合格になって初めてどうするかを考えるのではなく、
最悪の場合を想定し、どうするかを今のうちから考えておくことが必要です。すでに進路希
望調査をご提出いただいていますが、
ご家庭でも再度話し合っていただき、

三者面談に臨んでいただければ幸いで
す。また、１１月７日（火）には第２学
期期末テストが実施されます。先日学
習計画を立てましたので、ご家庭でも
お声がけをお願いいたします。 

 委員長 副委員長 書記 

３年１組 児島祐瑞希 齋藤 心晴 内村 樹琉 齋藤  遥 

３年２組 髙橋 理那 佐藤 孝信 津田 空澄 渡邊 桃花 

学年委員会 児島祐瑞希 髙橋 理那 齋藤 心晴 

 

202３年１０月２７日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第３学年だより 

Ｎｏ．２６ 

 

一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

RAINBOW

 学級副委員長として、今まで生徒会本部で
学んだことを生かし、しっかりと委員長のサ
ポートができるようにがんばります。よろし
くお願いします。 
      １組副委員長 齋藤 心晴さん 

 

 初めての学級役員ではないので、今までの
経験を生かしてがんばりたいです。学級の代
表として責任感をもち、元気にあいさつ、話
をよく聞くなどの小さいことからしっかりし
ていきたいと思います。 

     １組書記 内村 樹琉さん 

 

 学級役員をやるのは初めてですが、学級や学
年をまとめたり、委員長、副委員長のサポート
をしたりできるようにがんばります。 
          １組書記 齋藤 遥さん 

 

 生徒会副会長として活動してきた経験を生
かし、周りを見てサポートに入り、よい話し
合いになるよう自分ができることを全力でが
んばりたいと思います。 

   ２組副委員長 佐藤 孝信さん 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の入試について，

具体的な内容の説明を進

路指導主事が行います。

昨年度とは異なる出願の

仕方などの変更点もあり

ますので，お忙しい時間ではありますが，出

席していただき，共通理解のもと，生徒たち

の進路指導を滞りなく進めていきたいと考

えています。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１０月３０日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１０月３１日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１１月 １日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 木５  

６ 木６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１１月 ２日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 水５  

６ 水６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

１１月 ３日（金） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

・通信票配付 

・完全下校１７：１５ 

・文化の日 

・生徒会専門委員会 

・完全下校１８：１５ 

・保護者対象進路説明会 

・完全下校１８：１５ 

・フリー参観（～６日）

・完全下校１７：１５ 

日 時 1０月３１日（火）18：00 
場 所 2階多目的ホール 
内 容 令和６年度高校入試について 

 本番では、いつもの学級の感じとの切り替
えがすごかったです。柏葉祭の時よりも、み
んなの声がひとつになっていてきれいでし
た。歌詞の意味まで伝わってきてこの曲を選
んでよかったと思ったし、みんなで歌えてう
れしかったです。 

齋藤萌那子さん 

 

 ３年２組で MDDホールに行くことができて
よかったです。みんなで今まで練習を頑張っ
たこと、柏葉祭で発表したこと、MDDホールで
発表したこと、すべてがよい思い出になりま
した。 

南 桃夏さん 

 

卒業アルバムの写真

撮影を行いました！ 
とびきりの笑顔で、
はいポーズ！ 



 


